



SUR LE VIF

«Enfant, j'étais attiré par le métier de criminologue»

Le 1^{er} janvier 2024, **Eric Niederhauser** sera le nouveau directeur général des Retraites Populaires, un groupe dans lequel il évolue depuis 1997. Son questionnaire de Proust.

Le métier dont vous rêviez enfant?

Au début, j'étais vraiment attiré par le métier de criminologue, mais je pense qu'il ne m'aurait pas convenu, car j'ai peur du sang.

Quelle est votre idée du bonheur?

Une simple journée en nature partagée avec les gens que j'aime.

Votre juron préféré?

Je n'ai pas de juron préféré. Ou disons que les jurons viennent plutôt spontanément en fonction du contexte.

Trois invités, réels ou fictifs, pour un dîner idéal?

Pour moi, le dîner idéal serait une table partagée avec Roger Federer, Kilian Jornet et Alain Berset.

L'accessoire de mode ou le vêtement que vous adorez porter?

J'aime beaucoup les montres en tant qu'accessoire. Par exemple, mon dernier achat est une TAG Heuer. Par contre, je l'avoue, je regarde plus facilement l'heure sur mon téléphone. Toutefois, je ne suis pas du tout un adepte de la montre connectée, sauf dans le cadre du sport.

Votre mets et votre vin favoris?

Au niveau des repas, cela dépendra fortement des saisons, comme la brisolée ou la chasse en cette période. Pour les repas de tous les jours, je dirais simplement des pâtes. Et comme accompagnement, je penche plutôt pour un vin rouge valaisan. Désolé pour mes amis vaudois (*rires*).

Votre plus grande réussite?

Mon parcours sportif dans la première partie de ma vie, où j'ai pu jouer à un certain niveau au football. Ensuite vient naturellement mon évolution professionnelle avec, tout récemment, ma nomination au poste de directeur général des Retraites Populaires.

Quelles sont pour vous les vacances idéales?

Mes vacances idéales sont souvent composées d'activités sportives en nature, comme la randonnée ou le vélo. De temps en temps, j'aime aussi me prélasser sur une plage peu fréquentée pour me reposer. Mais je reste plus attiré par la montagne.

Quel a été le dernier achat pour lequel vous avez dépensé sans compter?

A part la TAG Heuer citée plus haut, j'ai un faible pour le matériel de sport de qualité. Dans ce domaine, je suis peu regardant sur le prix.

Un homme ou une femme pour illustrer un nouveau billet de banque?

J'aurais de la peine à vous répondre, car je n'utilise pas ou très peu l'argent physique (qui devrait tendre à disparaître)...

La plus grande découverte de ces cent dernières années?

A mon sens, le smartphone est une véritable révolution. C'est un outil multifonction qui remplace plusieurs objets à la fois. C'est juste incroyable de voir la dépendance qui a été créée!

Votre moyen de transport de prédilection?



Eric Niederhauser est un fan de Mika, de Kilian Jornet, considéré comme un des plus grands coureurs à pied en montagne de tous les temps, et de TAG Heuer.

Je suis un adepte du train, que j'aime utiliser en priorité. Car, tout en voyageant, il me permet de faire d'autres choses, comme de la lecture, des rencontres et, surtout, il évite le stress de la circulation.

Votre dernière fête trop arrosée?

Une mémorable (ou pas) soirée de retrouvailles avec d'anciens potes du foot. Nous ne nous étions plus revus depuis près de trente ans. On a fêté ça comme une victoire (*rires*).

L'artiste qui vous touche ou vous inspire?

Le chanteur et compositeur Mika. Je suis toujours fasciné par sa créativité, sa passion, sa fougue, son charisme et son approche de la vie. C'est clairement une personnalité qui m'inspire.

Votre série ou votre film préféré?

J'ai une excellente mémoire au niveau professionnel. Par contre, lorsqu'il s'agit de raconter un film ou un livre, je ne m'en souviens plus. Mais un des derniers films qui m'a marqué, c'est le long métrage français *Intouchables* avec Omar Sy et François Cluzet.

Si Dieu existe, qu'aimeriez-vous, après votre mort, l'entendre vous dire?

«Bravo pour la vie que tu as menée! Tu as fait ton bonhomme de chemin et tu peux être fier de toi!»

